

BAKAMLA

Linmas Pelopor Dalam Mewujudkan Ketentraman dan Ketertiban Masyarakat

Rony - MAGELANG.BAKAMLA.ID

Dec 14, 2022 - 08:19



Babinsa Koramil Grabag memberi pembekalan kualitas dan kapasitas Satlinmas

MAGELANG,-- Komandan Koramil 06/Grabag Kapten Inf Mabruon memberikan pembekalan dalam kegiatan peningkatan disiplin, kualitas dan kapasitas Satlinmas di Desa Tirto Kecamatan Grabag, Selasa (13/12).

Menjadi narasumber Danramil 06/ Grabag kapten Inf Mabruon mengatakan, Linmas yang ada di desa adalah warga yang sudah diberikan kepercayaan, sehingga hendaknya bisa menjalankan tugas, fungsi serta dedikasinya dengan penuh tanggung jawab.

"Keberadaan Linmas memiliki peran penting sebagai mitra TNI- Polri dalam setiap pengamanan, untuk itu diharapkan Linmas dapat menjadi pelopor terciptanya keamanan, ketentraman dan ketertiban di masyarakat, "terangnya.

Lebih lanjut, Danramil mengatakan bahwa disamping upaya pihaknya untuk meningkatkan kemampuan Linmas dalam menjalankan Tupoksinya, kegiatan ini menjadi wahana memupuk rasa kebersamaan, cinta tanah air serta mempererat hubungan TNI dengan komponen masyarakat.

"Dalam melaksanakan tugas Linmas dapat bersinergi dengan semua pihak demi mewujudkan keamanan, ketertiban dan ketentraman masyarakat," tutup Danramil.



Dalam rangkaian kegiatan Babinsa Desa Tirto Serda Triyono dan Bhabinkamtibmas menggelar kegiatan penguatan, dan peningkatan kapasitas Satlinmas dengan berbagai kegiatan termasuk latihan baris berbaris kepada Linmas

Kegiatan peningkatan kapasitas Satlinmas merupakan salah satu bentuk sinergitas Koramil dengan instansi lain dan komponen masyarakat, kegiatan ini digelar sebagai upaya mengoptimalkan disiplin, peran serta dan kesiapsiagaan Linmas dalam melaksanakan tugas keamanan lingkungannya.

"Selain materi PBB Linmas juga dibekali pemahaman tentang empat pilar kebangsaan. Linmas merupakan garda terdepan dalam mewujudkan ketentraman dan ketertiban masyarakat sehingga dengan kegiatan ini kita tingkatkan kapasitasnya agar Linmas lebih memahami akan tugas pokoknya," pungkas Triyono.

pen0705/R-06